
Auswertung von Geschwindigkeitsmessungen 
Herr BM Meisenberg verweist auf die vorliegende Tischvorlage. Es handelt sich dabei 
um eine Auswertung von mehreren Geschwindigkeitsmessungen im Gemeindegebiet 
Marienheide. Diese Auswertung wird in regelmäßigen Abständen aktualisiert bzw. 
ergänzt und entsprechend dem Bau- und Planungsausschuss zur Kenntnis vorgelegt. 
 
 
Feuerwehrgerätehaus Kalsbach 
BM Meisenberg informiert darüber, dass für das Feuerwehrgerätehaus Kalsbach 
ursprünglich eine Photovoltaikanlage nicht vorgesehen war. Mittlerweile sei es aber mit 
einem relativ geringen Aufwand von ca. 15.000 Euro möglich, dort eine 
Photovoltaikanlage anzubringen. Obwohl der Energieverbrauch hauptsächlich bei 
Einsätzen und Übungen zum Tragen kommt, können so 3-4 t Co²-Ausstoß im Jahr 
vermieden werden. Die Ammortisationszeit der Anlage betrage etwa 20 Jahre.  
Der Vorschlag findet den Beifall der Ausschussmitglieder.  
 
 
Kindergarten Schöneborn 
RM Fabian Geisel fragt nach, wann die im Haushaltsplan vorgesehenen 
Aufpflasterungen im Bereich des Kindergartens Schöneborn umgesetzt werden. Nach 
Auskunft von Herrn Schmereim geschehe dies im Laufe des Jahres.  


